
 

Lei Municipal nº 1.842/94

Ata nº 148/COMET/2019

 Aos seis dias do mês de junho de dois mil e dezenove, quatorze horas,

nas dependências do SINTERMUT, realizou-se a primeira reunião do Conselho

Municipal  de  Educação  –  COMET  com  a  presença  dos  novos  membros,

nomeados pelo Decreto nº 4.652, de quinze de maio de dois mil e dezenove,

para  mandato  de dois  anos.  Estiveram presentes  os  Conselheiros  titulares:

Laura Isabel Guimarães Oppa, Cristina Gomes dos Santos, Maria Aparecida de

Farias, Matheus Cardoso Barreto, Sandra Regina Medeiros Nazário, Vanessa

Sombrio  Herdt,  as  suplentes  Clineide  Maria  da  Silva,  Diolene  Gonçalves

Corrêa,  Ednéia  Bittencourt  Corrêa  Profírio,  Josélia  Euzébio  da  Rosa,  Kátia

Michels Ghisi, Silvana das Neves Nunes e a Secretária Executiva Elisangela

Garcia Braga Teixeira. Registra-se a presença do Professor Maurício da Silva,

Diretor-Presidente  da  Fundação  Municipal  de  Educação  e  Adriana  Mariano

Rosa,  Gerente  Administrativa  da  FME.  Com a  palavra,  a  então  Presidente

Laura iniciou a reunião acolhendo e agradecendo a valiosa presença de todos.

Destacou que o trabalho em conjunto é de suma importância para a realização

dos trabalhos do Conselho. Com a palavra, o Professor Maurício destaca que

veio prestigiar a Posse dos Conselheiros, agradecer o que o Conselho já fez

pela educação no município e reforçar a importância do COMET no contexto

educacional municipal. Enfatiza que todas as decisões educacionais que vão

para a justiça, primeiramente verifica-se a legislação federal e estadual, mas a

regulamentação local tem muito peso nas decisões, pois muitas leis deixam

lacunas  e  dubiedade  de  interpretação.  Finaliza  desejando  aos  novos

conselheiros disposição para estudar e tomar decisões, pois é fundamental a

formalização das politicas  locais  da  educação,  para  amarrar  as pontas  das

politicas estaduais e nacionais e dar segurança para gestores e professores

realizarem  seus  trabalhos.  Na  sequência  houve  uma  breve  apresentação

individual  dos presentes.  Dando continuidade,  a  Secretaria  Elisangela fez  a



leitura do Decreto número 4.652, de quinze de maio de dois mil e dezenove,

que  nomeia  os  membros  deste  Conselho:  I)  Representantes  do  poder

Executivo Municipal: a) Fundação Municipal de Educação: Cristina Gomes dos

Santos  e  Lucimara  de  Amorim  Cardoso  Pontes;  b)  Secretaria  de  Gestão

Municipal: Matheus Cardoso Barreto e Allan Miranda;  II)  Representantes das

Associações de Pais e Professores:  a)  Associação das Escolas Municipais:

Vanessa Sombrio Herdt e Edinéia Bittencourt Corrêa Profírio; b) Associação de

das Escolas Estaduais:  Daisy Rocha Gomes Ferreira e Mariane Freccia dos

Anjos;  III)  Representantes  da  Gerência  Regional  de  Educação  -  GERED:

Adriana Vicente Bressan Goulart e katia Michels Ghisi; IV) Representante das

Escolas Particulares, atuante na área do Ensino Fundamental e/ou Educação

Infantil: Sandra  Regina  Medeiros  Nazário  e  Silvana  das  Neves  Nunes;  V)

Representante  da  Universidade  do  Sul  de  Santa  Catarina  -  UNISUL: Yalin

Brizola Yared e Josélia Euzébio da Rosa; VI) Representante do Sindicato dos

Trabalhadores em Educação da Rede pública – SINTE: Maria Aparecida de

farias  e  Diolene  Gonçalves  Corrêa;  VII)  Representante  do  Sindicato  dos

trabalhadores  na  Rede  Municipal  de  Educação de  Tubarão  –  SINTERMUT:

Laura Isabel Guimarães Oppa e Clineide Maria da Silva; VIII) Representante do

Sindicato dos Professores e Auxiliares de Administração Escolar de Tubarão –

SINPAAET: Rossana Faraco Bianchini e Luiz Paulo Martins; IX) Representante

da  Câmara  de  vereadores  de  Tubarão:  Paulo  Henrique  Lucio  e  Douglas

Antunes, titulares  e  suplentes  respectivamente.  Na  sequência  realizou-se  a

leitura  do Regimento  Interno.  Logo após,  deu-se inicio  as  tratativas  para  a

eleição do Presidente e Vice-Presidente. Apenas a Conselheira Laura Isabel

Guimarães Oppa colocou seu nome a  disposição para  o  cargo citado.  Por

aclamação a Conselheira Laura foi reconduzida a condição de Presidente. A

representante  das  Escolas  Particulares  Sandra  Regina  Medeiros  Nazário

manifestou  interesse  pela  Vice-Presidência  e  obteve  apoio  de  todos  os

presentes. Mediante o exposto, a partir desta data, este Conselho terá como

Presidente  a  Conselheira  Laura  Isabel  Guimarães  Oppa e  como  Vice-

Presidente  Sandra  Regina  Medeiros  Nazário.  Na  sequência,  foi  decidido  o

calendário  de  reuniões  para  o  restante  do  ano,  que  será  enviado

posteriormente para todos os conselheiros por e-mail. Nada mais havendo a

tratar a reunião foi encerrada. Esta Ata foi enviada por e-mail, aprovada e será



assinada  por  mim,  Elisangela  Garcia  Braga  Teixeira,  Secretária  Executiva

Conselho e demais conselheiros presentes na reunião. 

Elisangela Garcia Braga Teixeira -

Laura Isabel Guimarães Oppa -

Cristina Gomes dos Santos -

Matheus Cardoso Barreto - 

Maria Aparecida de Farias -

Sandra Regina Medeiros Nazário - 

Vanessa Sombrio Herdt -

Clineide Maria da Silva -

Diolene Gonçalves Corrêa -

Ednéia Bittencourt Corrêa Profírio - 

Josélia Euzébio da Rosa - 

Kátia Michels Ghisi - 

Silvana das Neves Nunes -


